
 

 

Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort. Dieser bittet Herrn 
Wittje, die Vorlage zu erläutern. 
 
Anschließend werden Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder gestellt. Ratsfrau 
Schwede-Oldehus fragt nach einem Nutzungskonzept. Hierzu antwortet Herr Schulze, Leiter 
des AJZ’s, nachdem ihm das Wort erteilt wurde. Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth er-
gänzt, dass ein überarbeitetes Nutzungskonzept im weiteren Verfahren vorgesehen ist. Zu-
nächst ist das Raumprogramm vorrangig. Herr Wittje merkt an, dass die AJZ aktuell nur auf 
Basis des bestehenden Vertrages bzw. des bestehenden Konzeptes agieren kann. Er schil-
dert, dass es an dem neuen Standort zzt. nur eine große Halle gibt und die Pläne mit der 
Zeit verfeinert werden. 
 
Ratsfrau Schwede-Oldehus merkt an, dass der Vertrag überarbeitet werden muss. Sie bean-
tragt, dass die AJZ möglichst zeitnah ein Nutzungskonzept erstellt. Dieses soll in die Nieder-
schrift aufgenommen werden. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt die weitere Berichterstattung im Ausschuss in 
Aussicht. 
 
Anschließend lässt der Vorsitzende über die Vorlage abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Jugendhilfeausschuss 


